



Asunción, 28 de mayo de 2021

Señores padres de familia:

La Coordinación del 3º ciclo EEB les saluda cordialmente y les recuerda que, el lunes 31 de mayo del corriente, inician oficialmente las pruebas sistematizadoras de la primera etapa, donde las clases serán 100% en la modalidad virtual, por tanto desde esa fecha se suspenden las clases presenciales.

Se recomienda a los señores padres de familia el apoyo de siempre en el acompañamiento, para alcanzar los objetivos propuestos.

Confiados en el amparo de nuestra madre María Auxiliadora, esperamos regresar pronto a la normalidad para beneficio de todos.

Atentamente,



LA COORDINACIÓN

